

Pressekontakt

Franziska Barmettler
franziska.barmettler@swisscleantech.ch

T +41 58 580 0816
M +41 79 796 6155

@swisscleantech.ch/DE
swisscleantech.ch

Medienmitteilung

Bern – 29. Februar 2016

Stabwechsel beim Wirtschaftsverband swisscleantech

Der Wirtschaftsverband swisscleantech wurde 2009 von der Stiftung Cleantech21 als die Stimme der liberalen und zugleich nachhaltigen Wirtschaft gegründet. Seit der Gründung wurde der Verband durch Cleantech21 finanziell unterstützt und operativ geleitet.

swisscleantech hat sich seit Beginn für Rahmenbedingungen in den Bereichen Klima, Energie, Mobilität und Ressourcen eingesetzt und dabei die Chancen für die Wirtschaft in den Mittelpunkt gestellt. Der Verband konnte unter der Leitung von Nick Beglinger bedeutende politische Impulse setzen, die Diskussion mitprägen und sich als wichtigen Akteur in Wirtschaft und Politik etablieren. Während der erfolgreiche Abschluss der Klimakonferenz in Paris diese Arbeit bestätigt, stellen Veränderungen im politischen Umfeld und die aktuelle Marktsituation neue Herausforderungen dar.

Um die darin bestehenden Chancen optimal nutzen zu können, wird sich der Verband in einer nächsten Phase unabhängig von Cleantech21 weiterentwickeln. Als Teil dieser Weiterentwicklung übergibt swisscleantech Gründungspräsident Nick Beglinger sein Amt. Er wird sich als Geschäftsführer der Stiftung Cleantech21 wieder vermehrt international ausrichten.

Als neuen Präsidenten wird der Vorstand anlässlich der Generalversammlung von swisscleantech am 9. März 2016 Matthias Bölke vorschlagen. Er ist bereits seit drei Jahren Vorstandsmitglied von swisscleantech und ist seit über 20 Jahren im Bereich Energiemanagement und Automation tätig. Als CEO der Firmen Schneider Electric (Schweiz) und Feller AG ist er für über 1000 Mitarbeiter in der Schweiz verantwortlich. Schneider Electric ist ein weltweit tätiger Konzern mit insgesamt 160'000 Mitarbeitern und grossem Engagement für die nachhaltige Wirtschaftsentwicklung.

Der Wirtschaftsverband swisscleantech

steht für eine nachhaltige und liberale Wirtschaftspolitik. Er ist die Stimme jener Unternehmen und Verbände, die der nachhaltigen Entwicklung auf nationaler und internationaler Ebene Wert einräumen und die eine Cleantech-Vorreiterstrategie der Schweiz aktiv unterstützen.

Cleantech gilt dabei als Qualitätsmerkmal für ressourceneffizientes und emissionsarmes Wirtschaften – und hat für alle Branchen Relevanz. Nebst politischer Meinungsververtretung bietet swisscleantech Mitgliederleistungen an (Veranstaltungen, Fokusgruppen, Newsservice) und unterstützt Referenzprojekte im In- und Ausland. swisscleantech vertritt rund 270 direkte Firmenmitglieder und 15 Branchenverbände.